

PRESENTACIÓN DEL PROGRAMA

La feria gitana podría ser fiesta de interés regional

► El cantaor Parritas dará un concierto gratuito en la plaza de España el día 10

CÉSAR PÉGUERO

merida@extremadura.elperiodico.com
MÉRIDA

La Feria de los Gitanos contará con el apoyo del equipo de gobierno para que sea declarada fiesta de interés regional. Así lo afirma el alcalde Pedro Acedo en el folleto editado con el programa de actos organizado para celebrar la festividad, en la plaza de España, del 9 al 12 de octubre.

La programación fue presentada ayer por el consejero municipal, Manuel Balastegui, y el presidente de la Asociación Jóvenes Gitanos de Mérida Nevín, Miguel Suárez, que sustituye a la Asociación Gitana Emérita Augusta en la organización de la feria.

El artista Parrita será el plato fuerte. Actuará gratis en la plaza de España el martes 10 de octubre. Antes, el lunes 9, habrá una yincana intercultural en el centro cultural Alcazaba, que contará con la participación de varios centros educativos. Ese día también tendrá lugar la inauguración oficial de la feria.

El día 10 se interpretará el himno internacional gitano *Gelen Gelen*, a cargo de Paco Suárez y el Grupo Matipen.



►► Manuel Balastegui conversa, ayer, con Manuel Suárez.

Por último, el 11 habrá otro festival flamenco con grupos de Badajoz, Mérida, Don Benito, Almodralejo, Villafranca y Zafra.

El consejero municipal señaló que "el consistorio quiere mantener esta feria que es única en el mundo y que hace que la ciudad se convierta en un lugar de

bailes, costumbres y encuentros de las familias gitanas".

Por su parte, Suárez destacó el apoyo que han recibido por parte de todo tipo de organizaciones "que nos han demostrado que están ahí" y solicitó que continúe para este colectivo "la ayuda y el esfuerzo de todos". ≡